

Deutsch-Französische Freundschaft

Wanderfreunde treffen sich

Die langjährige Freundschaft zwischen dem Wanderverein Péronnas und dem Schwäbischen Albverein Neuhausen geht in die nächste Runde. Die kommende Begegnung findet vom 18.05.–20.05.2023 in Endingen am Kaiserstuhl statt. Wir hoffen auf ein schönes gemeinsames Wandern und auf viele interessante Erlebnisse zusammen mit unseren Freunden.

Diese Freundschaft verdient es noch lange zu bestehen.

Wanderführer/-in
Maria-Luise und Hermann Cech,
Anna und René Brucherseifer

